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1

Ａさんから最後まで聞かせていただきました。難しい内容もありましたが、どれも興味深く大

変勉強になりました。学長先生の公表は学生の皆さんにとって、とても有意義に感じました。

ありがとうございました。

2
発表の内容や資料はもちろん大切ですが、声の大きさや話す速さ、言葉などプレゼンテーショ

ンの基本的な技術にも気をつけるべきだと感じました。

3
テーマが学生ごとでうまくバラけていてよかった。おまけが全員統一してあるのがおもしろ

かったです。

4

全体的に発表する声が小さく感じられました。マイクの音が小さいのかと思うことがありまし

た。イギリスのフラワーショーは日本ではないのですか？また、印象に残ったのはイギリスの

花束のつくり方のぐるぐる回す所が楽しく思われました。

5
発表のサッシなどがあればいいと思いました。装飾や生産の発表がわかりにくかったので、会

社側のみで良いのでそのほうが理解しやすいです。

6

テレビや雑誌で見たチェルシーフラワーショウやイギリスのガーデンについて、24人の生徒に

よって興味のもつものの違いにおどろきました。全部見れませんでしたが、Ｂの方の発表に共

感しました。店は経営しなければならないので利益も必要になります。就職すると大きな課題

ですね。これからもがんばってください。

7

テーマに沿って、イギリスで細かく調べた様子がよくわかりました。建物や飾る場所との調和

を考え、花の色の選び方、庭の見せ方など、家でも取り入れたいと思える内容があり、良かっ

たと思います。

8

テーマを決めて研修へ行き、この研修がしっかりとそれぞれの身になっていると感じた。それ

ぞれのテーマでみなさん十分まとめ、発表できていたと思った。参加させて頂くことができ良

かったです。

9

今回報告会に参加させていただき、とても勉強になりました。各コースの皆さんがそれぞれの

テーマで視察、研修をされ、視点の違いに驚きました。本当に有意義な研修だったと思いま

す。全て聞くことができず残念です。中でも和の印象のあるギボウシが好まれる事、シャクヤ

クが好まれる事、そして日本でも田舎の田畑で植えられているキクの可能性をとても興味深く

思いました。研修では大変お世話になり、本当にありがとうございました。

10
各々の学生さんが、しっかりとテーマを設定し、海外研修に臨まれている姿勢がよくうかがわ

れます。グローバルな視野を身に付けた職業人に育ってくれる事を期待しております。

11 とても楽しい報告でした。



12

Ｃさん：とにかく写真が素晴らしい。あなたが何に気付き、何を伝えたいかがよくわかる。

Ｄさん：声がいい！耳にやさしい落ち着いた気持で発表を聴けるのは素晴らしい。

Ｅさん：着眼点が素晴らしい。日本と英国の環境の違いがそれぞれの護岸を造ったこと、よく

わかった。

Ｆさん：英国での気付きが素晴らしい。日本との好みの違いさらに分析を続けてください。

Ｇさん：声がいい！耳にやさしい発表者が何に着目し、何を考えたのかよくわかり素晴らしい

時間の都合でここまでしか拝聴できず残念でした。


